土肥高通信

令和5年度 静岡県立伊豆総合高等学校土肥分校 学校だより2月号 令和6年2月21日発行

1・2年生 進路研修

1・2年生合同で下田海中水族館、下田東急ホテルを訪問し、進路研修を行いました。 下田海中水族館ではバックヤードを見せていただき、普段見ることのできない裏側に生徒 は興味津々でした。館内での様々な仕事内容に加え、地域の水族館として周辺の海を保全・ 調査する役割があることもお話していただき、社会貢献としての側面があることを学びまし た。研修後自由散策する時間もあり、ショーを見たり、お土産を購入したりと楽しんでいま した。







下田東急ホテルでは、ホテルの歴史やSDGsの取り組みについてお話いただきました。その後、5~6人のグループに1人ホテルのスタッフさんに付いていただき、座談会とホテル見学ツアーをしていただきました。座談会では質問をしやすい雰囲気をつくってくださり、働く上での大変さややりがいについて学ぶことができました。ホテル見学ツアーでは客室にも入らせていただき、普段入ることのないスイートルームの部屋の広さと眺めの良さに感動していました。その後、HRS1級試験の実技パフォーマンスを見せていただき、バナナのおいしさに舌鼓を打ってました。













本校・分校合同学習発表会

伊豆総合高校と土肥分校の合同学習発表会を行いました。土肥分校からは選択科目「伊豆の経済」を受講している3年生3名が『伊豆市の魅力』について発表を行いました。授業で学び、調べた伊豆市の課題や魅力を熱海と比較しながら伝えました。1年間の学習の成果をたくさんの生徒の前で堂々と発表していました。



進路講座

毎年恒例の進路講座を3・4時間目に実施しました。

3時間目には、大学・専門学校・就職の進路を選んだ3年生がそれぞれの教室に分かれ、1・2年生へのお悩み相談ワークショップを行いました。3年生は1・2年生の進路に対する不安やお悩みに対し、経験をもとに親身にアドバイスをしていました。

4時間目には、昨年度の卒業生が、それぞれの進路先に 関する話をしてくれました。進学・就職ともに、新たな一 歩を踏み出して気づいたこと、学んだことを語ってくれま した。

進学・進級先での苦労話を面白おかしく話してくれ、在校生は卒業後の生活に期待を膨らませていました。





学校保健委員会 (保健委員)

学校保健委員会が開かれ、保健委員が在校生のカフェイン摂取量について調査・分析し、発表を行いました。日常的にカフェイン飲料を飲むことの危険性やカフェイン飲料のデメリットについても調べ、生徒の健康状態を危惧した上で、カフェイン飲料との向き合い方について提案を行いました。





1日(金)卒業式

15日(金)本校・分校合同進路行事

19日(火)終業式

25 日(月)離任式



土肥分校の情報をホーム ページでも発信しています。